



明石市立江井島中学校通信

しまっことは宝

令和元年
(2019年)
6月10日
第3号

学校長 潮 勇次

1学期も半ばを過ぎ、夏を感じる季節になりました。3年生は沖縄に修学旅行に出かけ、貴重な体験をしてきました。2年生はトライやる・ウィークで地域の皆様のご支援で大きく成長することができました。すくすくと成長している姿に頼もしさを感じています。

さて、先日明石市から市制100周年のイベントとして「上田岳弘」さんの講演会を江井島で開催したい旨の依頼がありました。まちづくり協議会と連携して開催の方向で進めていきたいと考えています。詳細が決まればHPや紙面でご紹介いたします。

生徒会のあいさつ運動が定着してきました。「必笑喜顔」のスローガン通りの学校になってきました。「誇りを胸に」これからは全校生で頑張っていきましょう。



【情報教育講演会 5月8日】

キャリア教育コーディネーター嶋田亜紀先生をお迎えして、本年度も情報教育講演会を開催しました。日々新しくなるネットの世界の最新情報をお聞きしました。正しい知識を身に着けることに加え、正しい倫理観も必要だと感じました。本校ではメールやラインは緊急なことを除き、午後9時までにはしましよと呼びかけています。ご家庭でもご理解・ご協力をお願いいたします。



【授業参観 PTA総会 クラブ振興会総会 5月11日】

授業参観を土曜日に開催しました。多くの保護者の皆様にご来校いただきありがとうございました。参観後、PTA総会とクラブ振興会総会も開催しました。皆さまのご協力が無事終了しました。令和元年度もご支援ご協力よろしく願いいたします。



【中間テスト 5月16日～17日】

1学期の中間テストについては市内では実施しない学校もありますが、本校では例年通り実施しました。1年生にとっては初めての定期テストでした。

【避難訓練 5月17日】

本校では年に1回避難訓練を実施しています。運動場までが3分、整列完了までが4分でした。素早く非難することができました。



【交通安全指導 5月17日】

明石警察と明石市交通安全課の職員の方に来校いただき、自転車のことを中心に安全指導をしていただきました。自転車による被害と加害について理解できたと思います。ご家庭でも、自転車に乗る時は保険に加入するとともに交通安全についてお話をしてもらえればと思います。



【生徒総会 5月22日】

年に1回の生徒総会が整然と行われました。質問や意見を生徒会役員のメンバーが的確に返答していました。よりよい学校生活に向けて頑張っています。「必笑喜顔」



【教育実習 5月7日～27日】

3名の実習生が3週間の実習を終えました。子どもたちから多くのことを学んだと思います。夢が実現できるように頑張りたいと思います。

【修学旅行 沖縄方面 6月2日～4日】

41回生の修学旅行では、「平和学習」「マリン体験」「民泊」を体験し、3日間で大きく成長しました。平和学習では、



糸数壕の見学、ひめゆり平和祈念資料館、全員で「平和宣言」を行いました。マリン体験では、大雨と強風と雷もなるような天候でしたが、ドラゴンボートは全員体験できました。民泊では沖縄の方とこころのふれあいができました。最終日は首里城の見学と国際通りの班行動を楽しみ3日間の旅行を終えました。



【トライやる・ウィーク 6月3日～7日】

42回生は1週間のトライやる・ウィークを無事終えることができました。事業所の皆様からたくさんのお褒めの言葉をいただき、素晴らしい体験ができたと思っております。自分の将来の職業を選択するうえで貴重な体験になったことと思います。この体験をこれからの学校生活でも生かせるように頑張りたいと思います。

